



考える子  
思いやる子  
鍛える子

滑川町立福田小学校 学校だより

おおくす  
**大楠**

R2. 4. 1 現在  
児童数150名  
R2. 6. 1 1号  
滑川町福田1660-1  
TEL 0493-56-2651  
文責：校長 西谷

## 順調に学校再開しました！

長かった新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業措置が解除され、6月1日から学校再開となりました。13日までは4時間授業で3・5・6年生は分散授業という変則的な形でのスタートですが、出だしの1週間は一人の欠席者もなく全員が元気に登校できました。15日からは給食も再開され日課表どおりの通常日課に戻ります。子供たちも徐々にペースを取り戻してきましたが、ここへ来て急に暑くなり、梅雨にも入りますので、子供たちの様子をていねいに見守っていきます。

### 3・5・6年生分散授業について

学校再開後、2週間は経過観察として特に“3密”を避けるために1教室の人数は20人程度とするという方針の下、3・5・6年生はクラスを2つに分け生活しています。



片方の教室で担任が話し、その様子をパソコンのカメラを使って隣のクラスに映し、音声はワイヤレスマイクを使って流しています。



最初のうちは児童も教師も戸惑うことがありましたが今ではすっかり慣れました。担任の話を直接聞く児童を定期的に入れ替え偏りのないようにしています。この授業形態も今週末まで6月15日からは教室を一つにして通常の授業を行います。段階を追いながらさまざまな場面でこれまでの生活に近づけていきます。

### ソーシャルディスタンスについて



“3密”を避けるために手洗い場やトイレの前には立ち位置を示す表示をし、それに従って並ぶように指導しています。



それほど“3密”状態が起こることもなく、子供たちも意識をして並んでいます。これが習慣化して自然にできるようになれば良いと思います。

### フェイスシールドについて

PTAにお願いをして、全校児童・教職員分のフェイスシールドを購入していただきました。



フェイスシールドは主に外国語活動・外国語の授業で使用します。音楽の授業でも回数が増え、歌う場面の時などにも使用します。マスクだと声がかもってしまふ、口元の様子がよくわからないなどを防ぐためです。



フェイスシールドを着用しての授業

いろいろな場面でマスクとフェイスシールドのどちらが活動しやすいかを考えながら使用していく予定です。

保管は、レジ袋（学校ですでに準備済み）に入れ、教室で保管します。

### 日傘の使用について

日傘を使用させてよいかという問い合わせがありました。この件については昨年度の学校だより7月16日号でお知らせした次のとおりです。

学校としては、**登下校時の日傘の使用は保護者の判断に委ねる**といたします。なお、使用する場合は連絡帳でその旨を連絡してください。（持ち帰り忘れたときの声かけなどの管理のため）

登下校時には安全のためなるべく両手が空くようふだんから指導しています。また、日傘が突風にあおられたりすることも考えられます。このようにメリット・デメリットをいろいろ考えて使用については各家庭でご判断願います。